

ついて伺う。

産業課長 3月19日が締切で1件の応募があつた。

建設課長 苦情の処置、除雪については個々の電話にも対応している。

教育課長 平成15年に導入したコンピュータも古く不具合が多くなったので、各校の使用利用率が多く、先生の合理化が必要なため、平成25年にあさひ小29台、北部小29台を導入する。

差首鍋地区生涯学習センターの開設について 6千円について伺う。

教育課長 学校統合によって現状の校舎利用について現在も利用していない学校もあるが、旧差首鍋小・生涯学習センターの挙げた。地域の活動の起点として児童の児童展の展示、昔ばなしの正弥先生の挙げた。地域の活動に活用して地域の区長と相談のうえ行っている。

問 冬季交通について。

建設課長 苦情の処置、校における安心安全の確保のため緊急時に対応する連絡網である。全小中学校に配備、導入していく。

緊急連絡網整備事業 5万円について伺う。

教育課長 子ども達の学習環境について、冬季交通についても対応している。

心豊かな人と文化を育む町づくり、新規学校 6千円について伺う。

教育課長 子ども達の学校の支援単独事業として新規に不妊治療助成事業を行なう。内容は年間8件、特定不妊治療につき10万円を限度で補助、治療開始から通算5年次まで年3回行なう。子育て支援について次世代育成後期計画をもとに認定こども園事業の拡大、平成25年度においてもこども園事業の拡大、平成25年度においてもこども園事業を進めてい。新規事業に未熟児養育医療費給付事業を行う。内容は未熟児の入院養育費の給付であり、自己負担分は子育て支援医療給付事業補助と合わせて実質無料となる。

子育て支援計画を作成し事業を進める。 新規事業として新たに「6次産業化推進」に力を注いでいる企業誘致が難しい当時にとって、基幹産業である農業の6次産業化は新たな雇用を生み出す施策として期待されるものである。

本委員会は、平成25年年度に審議された主な項目を報告いたします。

真室川町の会計、総額78億円を超える予算案について、慎重に審議し、満場一致をもって可決いたしました。

委員会審査の過程において審議された主な項目を報告いたします。

パソコンを使った授業風景



りの過去と新規事業について伺う。

福社課長 平成14年ヘルスケアセンター・真室川を開設、医療と福祉の一体化を図り、10年間行なった。

町づくり 町の支援単独事業として新規に不妊治療助成事業を行なう。内容は年間8件、特定不妊治療につき10万円を限度で補助、治療開始から通算5年次まで年3回行なう。子育て支援について次世代育成後期計画をもとに認定こども園事業の拡大、平成25年度においてもこども園事業を進めてい。新規事業に未熟児養育医療費給付事業を行う。内容は未熟児の入院養育費の給付であり、自己負担分は子育て支援医療給付事業補助と合わせて実質無料となる。

子育て支援計画を作成し事業を進める。 新規事業として新たに「6次産業化推進」に力を注いでいる企業誘致が難しい当時にとって、基幹産業である農業の6次産業化は新たな雇用を生み出す施策として期待されるものである。

真室川町の会計、総額78億円を超える予算案について、慎重に審議し、満場一致をもって可決いたしました。

委員会審査の過程において審議された主な項目を報告いたします。

パソコンを使った授業風景



委員長
佐藤一廣

予算審査特別委員長報告

いに活用し、町内外へのPRに努力されたい。
毎年度指摘事項となつている公金の滞納額越えについては、徴収の改善はされているものの、負担一層の努力をされたい。

遊楽館施設管理費が一般実質的に梅里苑が業務に当たっている部分については、梅里苑事業特別会計に組み入れて運営すべきである。

町立真室川病院事業会計においては、全ての町民が安心して受診できるよう今後も医師確保に努め、特に診療所の診療体制を早急に確立するよう努力されたい。

以上、厳しい財政状況の中で、適正で効率の良い運用を図られ、住民サービスの向上に努められることを望みます。

した場合、直営の当町では1kmあたり53万2,800円ですが、委託方式をとっている新庄市では141万2,500円と約2.65倍になつており、直営方式は財政的に大きなメリットがある。除雪の質についてもオペレーターに直接指導が出来ることから、委託方式よりも安全な道の確保ができる。

今後は、各路線の通りポンプアップで取水するタイプで約941m、八敷地区で約400m、及位地区には、約30800m、安楽城地区は砂子沢地区、農業用水兼用流雪溝として約940mとなつてている。町の約38%102.5世帯が利正在してい。

今後の整備計画は、東町1地区を中心とした区域で、整備延長約700m、受益者戸数約30戸を計画している。

冬期間こそ安心安全に暮らせる除雪体制の基盤づくりは、町の除雪体制は才ベーネを雇用する直営方式である。1kmあたりかかる除雪費を比較

議員 現在の流雪溝の整備状況は。

町長 真室川地区は、東町・宮町地区中心区域、整備延長1万7千818m、川の内地区は農業用水兼用流雪溝として約500m、安楽城地区は砂

予子沢地区、農業用水兼用流雪溝として約940m、八敷地区で約400m、及位地区には、約30800mとなつていている。町の約38%102.5世帯が利正在してい。

今後の整備計画は、東



6回目となる今年度のイベント

のイベント

は、「春ま

は、「春ま

ちとした副

題のとおり、

句を迎える

促成山菜や、

保存食によ

る郷土料理

等にもスポ

ットをあて、

信することを目指してい

る。

特に強化していく点は、

特によとしている最新の

試みから生みだされて

いる、または、生み出さ

れようとしている最新の

特産品を二堂に集め、生

産者や製造者自らが展示、

紹介、試食、販売等を行

い、直接消費者と接する

ことにより、真室川ブラン

ンドの認知度を向上させ、

的な販路拡大につなげる

ためのバイヤーや町の魅

力発信をしてもらえる情

報発信力のあるゲスト、